



Cházaro deja FAM por CDMX

El coordinador de la bancada del PRD en la Cámara de Diputados, Luis E. Cházaro, anunció que su salida del Comité Organizador del Frente Amplio por México (FAM) para centrarse ahora en su labor legislativa y en su aspiración de encabezar el Frente Amplio por la Ciudad de México.

En conferencia de prensa explicó que esta decisión fue acordada por el dirigente nacional de su partido, Jesús Zambrano, así como el hecho de que dejará su espacio en San Lázaro cuando esté lista la convocatoria perredista y de la coalición Va por México para competir por la Jefatura de Gobierno capitalina.

— Ivonne Melgar



Foto: Especial

Luis Espinoza Chazaro busca candidatura en la CDMX.